
 

 

 

 

 

 

 

第 2096回例会 

2022 年 5 月 16日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F 

ゲスト卓話 海南市長 神出 政已 様 

 

１． 開会点鐘 

２．ロータリーソング       「我等の生業」 

３．出席報告 

会員総数 41名 出席者数 26名 

出席義務規定適用免除会員  1 名 

出席率 66.67%  前回修正出席率 76.92% 
 

４．会長スピ-チ        会長 魚谷 幸司 君 

皆様こんにちは。本日はゲス

ト卓話として海南市長の神出政

巳様にお越し頂いております。

「令和 4 年度海南市当初予算の

概要について」というテーマで

お話を伺いたいと思います。後

ほど宜しくお願い致します。 

昨日は中西さん、奥さんに社

会奉仕委員長会議に出席いただき、お疲れ様でした。

その内容につきましては 5 月 30 日の卓話で、奥さ

んより発表して頂きます。 

14日、当野球部の皆様、応援に来て頂いた楠山さ

んお疲れ様でした。心配されました天気も無事回復

し、試合に臨むことができました。なんと 11 対 5

で勝利を収めることができました。登録の選手は全

員出場でき、我がクラブのチームワークを見せるこ

とができました。一番良かったのはけが人を出すこ

ともなく、無事帰ってこられたことかなと思います。 

昨日は 8〇回が開催されました。参加された皆様

方、お疲れ様でした。途中、雨に降られた時間帯も

ありましたが、楽しい時間を過ごさせて頂きました。

個人的な話となりますが、私は土井さん、桑添さん、

寺下さんの 3先輩方と回らせて頂きました。メンバ

ーに恵まれ、のびのびとゴルフをさせてもらい、な

んと 2 年から 3年ぶりと思いますが 70台で回るこ

とができました。次回幹事を避けたいがため、優勝

でありませんようにと願っておりましたが、順位が

発表されるにつれ、優勝は私しかいないという流れ

になり、見事優勝させて頂きました。メイン幹事は

4 位の上中会長、サブ幹事は優勝の私と、6 位の赤

松さんということに決まりました。頑張って遠征の

幹事をさせて頂きたいと思いますのでよろしくお

願い致します。 

次回の例会は 5 月 22 日の家族例会になります。

30 数名の方が参加予定です。23 日に例会はござい

ませんので間違わないようにしてください。 

5 月 13 日の新聞記事からですが、明石ロータリ

ークラブの会員 4人（うち 3人は会長経験者）と出

ておりましたが、強制わいせつで逮捕されたようで

す。「去年の 9 月、接客をしていた女性 2 人に対し

て体を触るなどの行為をした」と出ておりましたが、

一体何があったのでしょうか。ロータリーでは青少

年、米山奨学生に対し、ハラスメント行為の禁止が

声高に呼びかけられております。当クラブにおきま

しては、全く心配のないことと思いますが、会員の

皆様方、今一度節度のある行動をお願いしたと存じ

ます。以上です。 

 

５．幹事報告               幹事 宇恵 久視 君 

 今回は特にありません。 

 

６．たんぽぽの会への支援 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．ゲスト卓話     海南市長 神出 政已 様 

「令和４年度海南市当初予算の概

要について」  

令和 4 年度の当初予算がまとま

りました。令和 4年度予算は、持続

可能で安定したに財政状況を念頭

に置きなが市の新たなシンボルで

ある（仮称）中央防災公園、道の駅

の整備などの重点施策への集中投資を図るととも
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に、人口減少など

の課題に対応する

ための施策を着実

に推進するなど、

「住み続けたい」

「住んでみたい」

と思える「安心 ・ 

安全」「元気 ・ ふ

れあい」「魅力・つながり」のまちづくりに資する

事業に重点的に予算を配分したほか、新型コロナウ

イルス感染症予防対策と地域経済支援の両輪で取

り組むために必要な予算を令和３年度予算と合わ

せた 13カ月予算として計上しました。 

 令和 4 年度の一般会計は 246 億 4,978 万円で、 

前年比 8.6％増。特別会計、企業会計を合わせた総

額は、466億 169万 9千円で前年度比 4.9増となっ

ています。 

歳入の概要 

個人・法人市民税が回復基調にあることから、 市

税全体では 3.2％増の約 67 億円。また地方交付税

は 17.0％増の約 68 億円、国庫支出金は 4.6％増の

約 33 億円、寄附金は 64・５％増の約８億円です。 

歳出の概要 

扶助費（社会保障関係経費）において、障害者自

立支援給付費や生活保護費の増加などにより、

3.4％増の約 44億円。公債費は、緊急防災・減災事

業債や臨時財政対策債の増加などにより、3.5％増

の約 33 億円。普通建設事業費は道の駅、海南駅東

土地区画整理の増加などにより 44.5％増の約 37億

円です。 

 

８．閉会点鐘 

 

【次回例会】 

5月 22日（日）家族例会 

    劇場型アクアリウム・アトア  

          中華街  神戸ワイナリー 

 

 

 

 

 

 

世界中で活躍する 

「世界を変える行動人」 
 

【アメリカ】 

スリーリバース・ロータリークラブ（米国ミシガ

ン州）が第 6360 地区の「ベリザーブ」プロジェク

トに参加しはじめてから 1 年後の 1991 年、同クラ

ブ会員のラリー・キャンベルさんは、初めての外国

旅行に出発し、ユカタン半島にあるベリーズ北部リ

ベルタードの小学校に本を届けました。その後もキ

ャンベルさんは何度も現地

に戻ってプロジェクトに参

加し、中古のスクールバス、

救急車、トラック、医療機

器を地域社会に寄贈しまし

た。1995年には、同クラブ

が 20,000 ドルを調達し、数人のロータリアンの助

けを借りて 5室の校舎が建てられました。それから

10 年間に、英国の慈善団体によって 2 階が増築さ

れ、面積が 2倍となって約 100人の生徒が学べるよ

うになりました。2021年半ばまでに、クラブは町の

教会や個人からの寄付を受けてこの学校に

132,000ドルを寄贈。その大半は卒業生たちの高校

進学の費用に充てられました。「奨学金をもらった

生徒たちの多くが成功し、1人が医師、3人が教師、

1 人が銀行員、1 人が店舗マネージャーとなりまし

た」とキャンベルさん。 

 

 

 

 

 

 

谷脇 良樹 君  ８○会 宇恵さん幹事代行あ

りがとう 

山畑 弥生 君  紀美野町 車２台 ナカモー

ター 寄付 

魚谷 幸司 君  ８〇会 優勝しました。 

魚谷 幸司 君  神出市長 本日はお忙しいと

ころありがとうございます。よ

ろしくお願いいたします 

宇恵 久視 君       〃 

楠部  均 君       〃 

寺下  卓 君  甲子園野球大会、８〇会ゴルフ 

お疲れ様です。ゴルフ、馬当た

りました。 

野球部      打ち上げ残金 

 

 
８〇会ゴルフ 

 

 

 

 

 

 

 

 
甲子園 

野球大会 

 

 

 

 


